
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 1/2021

Aos vinte e sete dias de Abril de dois mil e vinte e um, pelas vinte horas e cinquenta e cinco
minutos, reuniu em sessão ordinária na sua sede a Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa
e Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de
trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;------------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e aprovação dos documentos de Prestação de Contas do ano 2020; ---------
Ponto 3: 1.ª revisão orçamental do ano 2021; -------------------------------------------------------------------
Ponto 4: Análise e aprovação do plano orçamental plurianual;----------------------------------------------
Ponto 5: Informação sobre compra e venda de viatura;-------------------------------------------------------
Ponto 6: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo----------------------------------------------------------------------------------------
----Valentim Manuel Mourato Nunes---------------------------------------------------------------------------------
----Joaquim Víctor Alegria da Costa---------------------------------------------------------------------------------
----Carlos Alberto Camejo Cordeiro ---------------------------------------------------------------------------------
----Andreia Cristina Fernandes Pires--------------------------------------------------------------------------------
----José Manuel da Encarnação Belo-------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Registou-se a ausência dos Senhores:-----------------------------------------------------------------------------
----Márcia Sofia Milho Andrade---------------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, tendo como restante
membro da mesa o Senhor Bruno Miguel Ceia Camejo, primeiro secretário. ----------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato na ordem de
trabalhos com a discussão e debate do primeiro ponto: -------------------------------------------------------
Ponto um: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;----------------------------------------------------
Após a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi aprovada com a abstenção dos senhores
Valentim Manuel Mourato Nunes, Carlos Alberto Camejo Cordeiro e Andreia Cristina Fernandes
Pires.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto dois: Apreciação e aprovação dos documentos de Prestação de Contas do ano 2020; ------
Após análise da documentação, a mesma foi aprovada por unanimidade. -------------------------------
Ponto três: 1.ª revisão orçamental do ano 2021;-----------------------------------------------------------------
Após análise da documentação, a mesma foi aprovada por unanimidade. -------------------------------
Ponto quatro: Análise e aprovação do plano orçamental plurianual;----------------------------------------
Após análise da documentação, a mesma foi aprovada por unanimidade. -------------------------------
Ponto cinco: Informação sobre compra e venda de viatura; --------------------------------------------------
O Presidente da Junta de Freguesia, informa que relativamente a este assunto, a mitsubishi será
colocada para venda, à melhor oferta com o intuito de adquirir uma viatura com melhor dinâmica
para os trabalhos que a junta necessita de desenvolver. ------------------------------------------------------
Ponto seis: Assuntos diversos; ---------------------------------------------------------------------------------------
Em relação a este ponto, o Presidente da Junta informou que as obras que estão a decorrer no
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edifício da Junta de Freguesia nas Carreiras, serão para melhoramento das condições de
acesso a todos os cidadãos, especialmente cidadãos com mobilidade reduzida.-----------------------
O Presidente informou também que o parque infantil existente ao lado do Polivalente das
Carreiras, se irá manter, mas será feito um novo no Largo do Rossio. ------------------------------------
O Sr. Joaquim Vitor questiona se será possível alargar a estrada em determinados pontos até ao
miradouro da Fonte dos Carvoeiros, ao que o Presidente responde que não nos podemos
esquecer que os terrenos têm proprietários. No entanto fica a sugestão e o compromisso de
falar com os proprietários. ---------------------------------------------------------------------------------------------
O executivo informou todos os membros da assembleia de freguesia, que foi aprovado em
assembleia municipal, a área de reabilitação urbana (ARU) nas Carreiras. Contudo esta
informação será tornada pública em breve. -----------------------------------------------------------------------
O executivo informou também que foram construídos mais 26 ossários no Cemitério das
Carreiras.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte e duas horas, o Senhor Presidente da
Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, redigida por mim
Bruno Miguel Ceia Camejo, 1º secretário, cuja minuta foi aprovada, por unanimidade, nos termos
do art. 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11
de Janeiro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente:

O 1º Secretário:
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